



DIPUTACIÓN DE VALLADOLID

SERVICIO DE DEPORTES Y JUVENTUD

La Diputación de Valladolid a través del Servicio de Deportes y Juventud les comunica que, debido a las inclemencias meteorológicas, la última carrera del Circuito pedestre "Corriendo entre Viñas" el próximo 5 de noviembre, queda aplazada para el día 19 de noviembre, a partir de las 11:00 horas en el municipio de Mucientes.

Esperando contar con su presencia para disfrutar de una jornada de convivencia y deporte.

Reciba un cordial saludo.

*Se agradece confirmación de asistencia.

En Valladolid, a 2 de noviembre de 2023

EL DIPUTADO DELEGADO DEL SERVICIO DE DEPORTES Y JUVENTUD



Fdo. Francisco Javier González Vega